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          В данной работе проведен анализ состояния электрических сетей республики Удмуртия с учетом климатической составляющей, характеристик генерирующего и сетевого  оборудования. Этап включал в себя: анализ уровня напряжений в узлах, анализ пропускной способности ВЛ, анализ потерь электроэнергии. Во второй главе был произведен расчет и анализ перетоков активной мощности  - МДП в нормальной и ремонтный схемах (зима/лето), по результатам которого, на основании обнаруженных токовых перегрузок была рекомендована к установке автоматика ограничения перегрузки оборудования (АОПО).  В заключении, было проведено исследование динамической устойчивости энергосистемы республики Удмуртия после реконструкция ТЭЦ-1 с возведением блока парогазовой установки мощностью 230 МВт. Выпускная квалификационная работа содержит: 80 с., 31 рисунок, 26 таблиц, 10 источников.
        

        
          In this paper, the analysis of the state of the electric networks of the Republic of Udmurtia is carried out, taking into account the climatic component, the characteristics of the generating and network equipment. The stage included: analysis of the voltage level in the nodes, analysis of the overhead line capacity, analysis of electricity losses. In the second section, the calculation and analysis of active power overflows - MDR in the normal and repair circuits (winter/summer) was carried out, according to the results of which, based on the detected current overloads, the automatic equipment overload limitation was recommended for installation. In conclusion, a study of the dynamic stability of the power system of the Republic of Udmurtia was carried after the reconstruction of CHP-1 with the setting of a combined-cycle unit with a capacity of 230 MW. The final qualification work contains: 80 pages, 31 figures, 26 tables, 10 sources.
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